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＜震災で思うこと＞ ～それでも花は美しく咲く～ 

あの時の大きな揺れが日本全体をこれ程の大きな

混乱に陥れるとは思いしもしなかった。その報道

に涙が止まらぬことも度々。私達が生まれ過ごし

愛してきた日本の、たとえ一部とはいえ無残に打

ち砕かれた姿は天罰を下されたかのようで愕然と

する。今までの生活のなかの一つ一つが以前にもましてより意味を持ち愛おし

く感じて涙ぐむ。そして、そのすべてを理由なく奪われ無となり、その中で見

えない未来に向かって立ち上がろうとするその姿にもまた感動を覚える。日本

人の品性の高さ、秩序を保ち思いやる心を、地道で健気な努力を重ねる国民性

を、改めて実感する。 

生きていくという事はこの先なにが起きてもおかしくないとも知らされた。で

も、１００年後の放射能漏れの影響は誰にも分からない。ただ、今ある自分に

感謝し、今ある生活、仕事に真面目に向き合っていくよりない。 

 

＜無添加肌＞ 

やっと決別しました！１０数年来の皮膚科の薬と。最終的にはアロマのお店の

力を借りて。肌に残る薬の残留物を取り除きつつ水のような化粧水だけですご

す。その間カオは赤く腫れるようなのを耐える。今では晴れて薬に頼らず、そ

のお店の手作り化粧水、クリーム，石鹸だけ。使う

のは全て植物由来成分。保湿は甘大根由来、防腐剤

は松の樹皮成分。なんと可愛らしく優しい話ではな

いか。自分で作るので何が入っているか分かるのが

安心。そして自分用にもアレンジ出来る。 

医療も日々変化している。必要のない手術は控える

傾向に。メスも人体にはストレスであり、吸収されにくい薬も多いと聞く。 
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甘大根ってこんなもの 



点滴１回より一粒の飴、一杯の味噌汁のほうが身体には効くとも友人の医師は

言う。腱鞘炎もここまでくれば手術以外なし、と言われたが根気よく民間治療

で治した。と言うと、健康に良い生活を心がけているように思われるかもしれ

ない。実際は栄養バランスも考えず毒も美味なりと好きなものを食べ放題、深

夜に及んでだらだらすごし、ジムにも通わず。そのせいか“私の身体はいまだ

に成長を続けている”と放言。さて１０年後の私は如何。 

 

＜ニューヨークは今＞ 

最近のニューヨークのお洒落なセレブ達は研磨された石でなく原石に近い

状態のものが人気と聞く。“さすが先端行ってますね”と言う人がいた。私は

流行にも疎く世で有名人と言われる人たちも知らないことが多い。単に自分で

美しいと感じるものに手がのびていたにすぎない。人間の勝手な経済効率で石

の身体を切り刻んでいたのだと思っている。 

照明が暗い時代には色石が好まれ明るくなってダイアに人気が出たとも聞く。

そのダイアの輝きや大きさよりも自分の輝きのほうが大切、とニューヨークの

人たちも思い始めたのかもしれない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ BIZ 島田節子 作品展 ～ふたりで使う楽しみ～ ＞ 

                           

5／20(金)～5／23(月)  高島屋玉川店 ６階宝飾品売場  

 

 

 

男女両用 

ブローチ・ペンダント両用 

スライスダイアハート 1.71ct 

サファイア 0.57ct 

カットダイア 0.052ct 

 K18WG 

ピンブローチ 

ブルートパーズ 0.32ct 

ダイア 0.085ct 

 K18WG K18YG 


